



4 Pièces

145 m²

Réf. SPP285MM

1 250 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite: coup de coeur !!! Idéalement situé sur les hauteurs de cagnes s/mer, limitrophe st paul de vence, au calme absolu, cette ravissante bastide en pierre vous séduira par son charme indéniable, son ambiance cossue et actuelle, la qualité de ses matériaux et son état impeccable... Sise sur un joli terrain arboré d'environ 850m2 exposé plein sud, la villa discrètement jumelé de 145m2 habitable se compose de: rez-de-jardin: une entré avec coin guest, un charmant séjour avec cheminé (insert) et espace salle à manger, une spacieuse cuisine séparé équipé (avec arrière cuisine), une ...

EXCLUSIVE: Favorite!!! Ideally located on the heights of Cagnes s/Mer, bordering St Paul de Vence, in absolute calm, this charming stone bastide will seduce you with its undeniable charm, its opulent and modern atmosphere, the quality of its materials and its impeccable condition. . Located on a pretty wooded plot of approximately 850m2 facing south, the discreetly semi-detached villa of 145m2 of living space consists of: Garden Level: An entrance with corner guest, a charming living room with fireplace (insert) and dining area, a spacious separate fitted kitchen (with utility room), a ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

